
FDP Neu-Isenburg

ZUM JAHRESENDE

04.12.2013



Liebe Freunde und Interessenten der FDP Neu-Isenburg,

nach einem spannenden und ereignisreichen Jahr mit vielen Hochs und Tiefs freuen wir uns auf die (kurze) Pause am Ende des Jahres. Noch sind nicht alle politischen Termine vollbracht und Einiges steht noch an, aber dann gehen auch die Mitglieder des Ortsverbandes gerne in die Festtage und in das Neue Jahr.

Für das kommende Jahr sind schon wieder interessante Veranstaltungen der FDP Neu-Isenburg geplant und alle Interessierten sind jetzt schon einmal herzlich dazu eingeladen. Die anstehenden Kommunal- und Europawahlen werden uns auch 2014 engagiert für

liberales Denken und Handeln einstehen lassen.

Die Mitglieder des Vorstands und der Fraktion bedanken sich bei allen Mitgliedern, Freunden, Helfern und Unterstützern sehr herzlich für ihren Einsatz im vergangenen Jahr und wünschen eine erholsame Weihnachtszeit und ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr.

Mit liberalen und herzlichen Grüßen
Vorstand und Fraktion FDP Neu-Isenburg.